



仲間の心に温かい
風を吹かせよう！

～黒南風～
国見町立
県北中学校
R 3. 6. 11(金)
第10号

3学年だより

自分の目標に向かって 歩き出す時！

支部中体連大会が終わりました。勝敗に関わらず、一人一人が自分の力を出し切った大会でした。県北大会に勝ち上がった人たちは、伊達支部の代表として気持ちを引き締めて練習に励み、一戦必勝で戦って来てください。男子バレーボール部の皆さん、いよいよ出陣です。わくわくすることでしょう。自分たちのプレーをし、試合を楽しみながら戦って来てください。

さて、一足早く部活動のない生活に突入した皆さん、自宅での生活はいかがでしょう？ あっという間に夜になり、気が付くと全く勉強しなかった！ ゲーム三昧の夢のような毎日を過ごしている！・・・という人はいませんか？ 過ぎた時間は戻ってきません。なかなか勉強に気が向かない！ という人は、まずは学習目標を立て、1日のスケジュールを考えて実行していきましょう！ 1分足りとも無駄にはできません。行動あるのみ！ です。



第3学年主任 今村 恵美子

～県北大会への意気込み～

【男子バレーボール部 佐藤 頼】

私は中体連で”勝つこと”を目標に、部活動以外でもランニングをしたり、筋トレをしたりと努力してきました。大会では自分の持つ力の全てをボールにぶつきたいです。また、今年の先輩方の思いを背負って戦います。キャプテンとして、エースとしての意地を見せ、後輩から”さすが先輩だな”と思ってもらえるよう全力で頑張ります。

【男子ソフトテニス部 齋藤 蓮斗】

支部中体連では、団体戦・個人戦とも1位を獲得ことができました。県北大会では、今年の先輩方の分まで、伸び伸びプレーしてきます。そして、県大会に必ず出場します。一人一人がベストなプレーができるよう頑張ります。応援よろしくお祈りします。



【女子ソフトテニス部 樋口 綾の】

支部大会では、自分の力を十二分に発揮することができなかったため、県北大会では失敗を恐れず、しっかりと攻めていきたいです。そして、ペアと声を出して弱気にならず、団円でベスト4に入り、県大会にも出場できるように全力を尽くしたいです。

【女子卓球部 渡邊 穂香】



県北大会に向けて、毎日の練習を一球一球大切に、積極的に活動してきました。県北大会では、強いチームと戦うことになるので、一点でも多く点数が取れるようにしたいです。個人のダブルスでは、ペアと協力して一勝でも多く勝てるように工夫して戦ってきたいです。絶対勝ちたいです。

公営塾ハルの方から ～講演会～

6月9日(水)の総合の時間に、公営塾ハルの方々に来校していただき、「自分たちから見た国見の良さ」を含め、様々なお話をいただきました。

その後、テーマごとに行ったグループミーティングでも、様々なアドバイスをいただきました。今後も公営塾や総合の時間などでお世話になっていきたいと思っています。



～講演会を聞いて～

今日の話聞いて、驚いたことがあります。それは、地域おこしのことです。国見にジュニア応援団があることは知っていましたが、大人の人たちもやっているんだなと思いました。それにハルの方々が国見町のために遠いところから来て下さっているんだなと思うととても嬉しかったし、驚きました。私たちもハルの皆さんに負けたくない国見町をPRしたいと思いました。

3の1 森 悠惶

私たちとは違う視点から見た国見町の良さを知ることができました。いつも何気なく通り過ぎていたあつかし山の綺麗さや町の方々の温かさなど、国見町の良さを改めて感じる事ができました。これから総合の活動を通して、たくさんの方々に国見町の良さを知ってもらえるように努力していきたいです。

3の1 安藤 優

国見町民である私から見た国見町の景色は、この町で育ったからこそ当たり前前の景色に見えるけど、町外から来た人たちから見ると、やはり新鮮味があるんだなと思いました。そして今回、国見町に来て下さったハルの皆さんの国見町への印象を、今回の企画に使ってほしいなと思いました。

3の2 舟山 颯

今日の話聞いて、国見町の良さを改めて学びました。私は国見町で育ってきたので、当たり前だと思っていた自然なども、他の県から来た人のお話を聞いて、改めて国見町の良いところなんだなということを学びました。また、今日聞いた5W1Hなどを活かして、これからの活動をしていきたいです。

3の2 寺島真愛

ハルの方々の話を聞き、国見町を他の県から来た人の視点から見ると、全く違う景色に見えていて、魅力がたくさんあるということを知りました。ハルの方々は、色々な視点から国見町を見つめていて、その見方が大事なんだなということがわかり、大切にしていきたいと思いました。

3の3 赤坂拓人

今日の話聞いて、国見にはまだこんな良い所があったのか、と自分でも知らなかった魅力に気付かされました。また、国見町に慣れてしまっている自分の視点ではなく、まだ町の良さを体験していない人の視点から考えてみるのも大事だと感じました。そして、国見町の名前の由来については、私は全く知りませんでした。「国を見晴らすかす町」で国見町だそうです。初めてその由来を聞きました。

3の3 一條 瑠恋

奉仕作業 お世話になります。

6月19日(土)、奉仕作業お世話になります。

3年1組はプール清掃、3年2組・3組は校庭の草取りになります。

休日の早朝からですが、宜しくお願いします。

後からくる君たちへ伝えたいこと 2

☆ 基本を徹底的にやり直す

サッカーのジーコは、ブラジルでは神様のようになられていた選手でした。この人が日本のチームに来ることすら不思議なくらいの人でした。ジーコ選手が日本に来るとき、「私が日本に行くからには、一番弱いチームに行き、その弱いチームを強くしたい。」という願いをもって来たわけですね。ジーコが入った鹿島アントラーズというチームは、実に弱いチームでした。そんなチームにジーコ選手が来るということで、みんなびっくりしました。

なぜあんな有名な選手が、あんな弱いチームに来てくれるのかとびっくりしたのですが、ジーコ選手は、このチームを自分の力で強くしたいということで鹿島アントラーズに入ってきました。鹿島アントラーズに入って、ジーコ選手は二つびっくりしたことがありました。一つは、ジーコ選手から見ると基本のプレーが出来ていない選手がいることです。日本の選手は、日本の中ではそこそこの一流の選手ですから、自分たちはもう基本はできていると思い込んでいます。けれども、ジーコ選手から見ると、できていない。そこで、基本練習を始めます。一流の選手たちですから、いまさらどうしてわれわれが基本練習なんかしなければいけないのかと思ったのですが、偉大な人の指示ですから、基本練習をもう一回やりはじめた。すると、「なんと自分たちは基本ができていないのか」ということがわかって、その基本を徹底的にやり直しました。



☆負けたら悔しい、勝ったらうれしい。

もう一つは、チームの人たちは負けても悔しがらないうで平気な顔をしていたことです。これでは試合に勝てないということで、ジーコは”負けたら悔しい、勝ったらうれしい”というチームにしなければならぬと指導しました。スポーツですから負けても平気だというようでは、次に勝とうという意欲が湧きません。負けたときに、「悔しい残念だ。次はなんとしても勝ちたい。」という気持ちを持ったときにはじめて、人間はエネルギーが湧いてきます。負けても平気なチームは、勝つてもうれしくないということになるわけです。それをジーコ選手の指導で、「負けると悔しい、次は絶対勝ちたい」という一念でやったチームは Jリーグが始まって、最初の前半、なんと優勝するチームになってしまいました。後半は残念ながら優勝できませんでしたが、最下位に近いであろうと思われていたチームが上位のチームに入れたのは、ジーコ選手たった一人の指導が行き届いて、強いチームになれたからです。

これもジーコ選手にとっては「あげる」幸せで鹿島アントラーズというチームをぜひ強くしてあげたい、そして鹿島アントラーズファンを喜ばせてあげたいという気持ちが働いて、多くの人たちが喜んだわけです。

(あとからくる君たちへ伝えたいこと
鍵山秀三郎著)

学習とは

学習とは自分がするもの。
学習とは自分たちがするもの。



まず、とにかくやってみることだ。
そしてわからないことにぶつかったらもう一回やってみるんだ。
いっぱい力を出し、いっぱい考えるんだ。
ああしたらどうだ、こうしたらどうだ、いろいろ工夫し、調べるんだ。
みんなと話し合ってみるんだ。
すると新しい発見に出会うはずだ。
そして、またチャレンジしていくんだ。

これが学習なんだ。

この学習を支えてくれるのが仲間なんだ。
それを応援してくれるのが先生だ。
そして、みんないい顔になっていくんだ。

◆ 今週の予定 ◆

6月 14日(月)			
朝自習：色ナビ数学①			
1	火 1	下校目安 16:00 完全下校 18:30	
2	火 2		
3	火 3		
4	火 4		
5	火 5		
6	火 6		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

6月 15日(火)			
朝自習：読書			
1	国語	県北中体連総合大会 下校目安 13:00 完全下校 16:00	
2	数学		
3	英語		
4	理・社		
特別時程	弁当	簡単清掃	部活あり

6月 16日(水)			
朝自習：読書			
1	水 1	県北中体連総合大会 下校目安 16:00 完全下校 18:30	
2	水 2		
3	水 3		
4	水 4		
5	水 5		
6	水 6		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

6月 17日(木)			
朝自習：テスト勉強			
1	木 1	下校目安 16:00 完全下校 18:30 SSW来校	
2	木 2		
3	木 3		
4	木 4		
5	木 5		
6	木 6		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

6月 18日(金)			
朝自習：テスト勉強			
1	金 1	職員会議 完全下校 14:25	
2	金 2		
3	金 3		
4	金 4		
5	月 6		
短縮時程	給食	簡単清掃	部活なし

